

La Chine accorde une aide au Sénat du Burundi

@rib News, 22/11/2011 â€“ Source XinhuaLa Conférence consultative politique du Peuple chinois (CCPPC, organe consultatif suprême) a offert 500 000 yuans (environ 80 000 dollars) au Burundi pour soutenir le fonctionnement de son Sénat. Ceci a été révélé lundi par le président du Sénat burundais, Gabriel Ntisezerana, après sa rencontre avec l'Association chinoise pour la promotion de la démocratie (ACPD).

« Les représentants chinois sont venus au Burundi afin de renforcer les relations traditionnelles qui ont toujours existé entre le Burundi et la Chine en général, et entre leurs Sénats en particulier », a indiqué M. Ntisezerana, ajoutant que la somme offerte par la Chine allait aider le Sénat à améliorer son fonctionnement ». M. Ntisezerana a salué les contributions chinoises au développement du Burundi dans les domaines de l'énergie, de l'agriculture, des infrastructures et de la santé. Selon le président du Sénat burundais, les deux parties ont également discuté des moyens de promouvoir la coopération et les relations bilatérales. La délégation du CCPPC est arrivée dimanche au Burundi pour une visite de quatre jours.